

# Comment améliorer l'efficacité de nos prières ?



Paul Calzada



“

**"Élie était un homme de la même nature que nous : il pria avec instance pour qu'il ne plût point, et il ne tomba point de pluie sur la terre pendant trois ans et six mois."**

**Jacques 5.17**

Pourquoi prendre cet exemple ? Parce qu'il est précisé qu'Élie était un homme de la même nature que nous. Parfois nous pourrions penser que l'efficacité dans la prière n'est réservée qu'à des hommes et des femmes très spirituels, hors du commun des croyants. Mais non, il n'en est pas ainsi ! Élie était comme nous. Il avait ses points forts et ses points faibles. Il était capable de défier les prophètes de Baal sur le mont Carmel, et peu de temps après, fuir devant les menaces de Jézabel. ([1 Rois 19.1-4](#)) Ce texte de l'épître de Jacques mentionne Élie comme étant un exemple d'homme de prière. Nous aurions pu citer bien d'autres hommes ou femmes de prière, mentionnés dans la Bible, tels que Abraham, Moïse, David, Daniel, Anne, etc. mais nous resterons sur ce rappel de l'efficacité de la prière d'Élie.

**“Le chemin de la prière est celui qui nous permet de reprendre la route.”**

Nous nous sentons proches de cet homme, conscients que nous sommes comme lui, avec des élans de zèle et de foi, suivis de temps de découragements. Nous avons nos hauts et nos bas, comme Élie. Alors son exemple de persévérance nous encourage. "Il pria avec instance" !

Alors que la sécheresse ruinait le pays, il pria avec persévérance pour qu'il pleuve, et Dieu envoya la pluie.

Parfois, nous pouvons connaître des temps de sécheresse spirituelle, le ciel est fermé. Autour de nous, nous voyons le découragement et la lassitude. Que nous reste t-il ? Il nous reste la ressource de la

prière. Élie a prié avec persévérance et Dieu est intervenu. Parfois, il peut nous arriver de céder du terrain, de fuir, de nous décourager, de faire même marche arrière. Mais souvenons-nous que le chemin de la prière est celui qui nous permet de relever la tête, de retrouver l'espoir, de reprendre la route.

Cette persévérance, nous la retrouvons chez une femme mentionnée dans les Évangiles. La prière instante de la femme grecque, syro-phénicienne, fut suivie de la délivrance de sa fille. ([Marc 7.24-30](#))

### **Un conseil pour ce jour**

Vous traversez peut-être des moments difficiles et cela dure depuis longtemps... Alors comme Élie et cette maman, ne baissez pas les bras, persévérez dans la prière. Croyez que Dieu n'a pas dit son dernier mot. Il vous aime.

**Paul Calzada**

**Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !**



1747 PARTAGES

---

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - [www.topchretien.com](http://www.topchretien.com)